
Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901
3 Impasse Louis BOURDERY

87000 LIMOGES

Procès-Verbal
Du conseil d’administration du POKER TEAM 87

Le Jeudi 7 octobre 2021 à 19h00 au siège de l’association, 3 impasse Bourdery 87000 LIMOGES

 Présents : Dimitri LANDELLE                   Franck FORRAND 
                        Olivier DESCHAMPS       Christian VERGNAULT         
                             Frank PEIFER                             Georges COUDRIER
                        Stéphane COUDRIER                 Gérard GEORGET

                            

 Absents excusés : Cyrille LABORDE est arrivé à 19h25, Victor ARNIERO est arrivé à 19h15

 Ordre du Jour :              1- Approbation des Procès Verbaux des précédentes réunions
                                   2 - Point Trésorerie et Dotation Trimestre
                                   3 – Organisation MonsterStack de Novembre
                                   4 – Prévision et Projet 2022
                                   5 – Questions Diverses

La réunion débute à 19h10.

Le conseil d’administration désigne Franck FORRAND en tant que président de séance et 
Christian VERGNAULT, en qualité de secrétaire de séance.

1- Approbation des Procès verbaux des précédentes réunions  

Comme les PV ne sont pas terminés, le conseil d’administration le approuvera à la prochaine 
réunion.



2- Point Trésorerie et dotation trimestre   

- Frank PEIFFER prend la parole et nous indique que la situation financière est plutôt positive 
car nous avons réussi à conserver le Livret à 2000 €.

- Nous avons actuellement 48 adhérents dont 3 Oneline.

- Le conseil d'administration vote à l'unanimité la dotation de FRANK PEIFFER qu'il nous a 
présenté sous forme de tableau qui sera joint au PV de cette séance.

3- Organsisation du MonsterStack de Novembre

Dimitri LANDELLE prend la parole, annonce des dates pour le MonsterStack le 26, 27 et 28 
novembre 2021, suite aux restrictions de l'état sur la pandémie Covid-19, nous allons accueillir des 
adhérents d'autres clubs sur plusieurs manches afin d'assurer les meilleurs conditions aux gestes 
barrières.

Le pass sanitaire sera obligatoire pour participer à ce tournoi ainsi que le port du masque.

Cyrille LABORDE sera absent pour ce tournoi donc nous serons 9 du conseil d'administration pour
assurer la bonne tenue de cette événement, chaque taches ont été expliqué et mise en place.

Dimitri LANDELLE nous annonce que nous nous sommes positionné pour recevoir une étape du 
CNEC, chaques membres du conseil d'administration ont voté à l’unanimité pour recevoir cette 
étape. Nous aurons une réponse du Club des Clubs en octobre 2021.

Le conseil d'administration a décidé à l'unanimité de demander aux adhérents de participer en 
dessert pour le MonsterStack.

4- Prévision et projet 2022

Franck FORRAND demande à l'ensemble du Conseil D'administration s'il serait partant pour 
continuer l'aventure de l'association en 2022, tout le monde est positif à cette demande.

Dimitri LANDELLE prend la parole et annonce le projet d'activité 2022, toujours sur quatre 
trimestres et une finale en fin d'année avec des qualifications sur les quatre trimestres. Le conseil 
d’administration est d'accord avec ce projet à l'unanimité mais reste à le définir correctement afin 
de le présenter aux adhérents à l'assemblée Générale.



5- Questions Diverses

_ Dimitri LANDELLE demande si nous organisation un tournoi de fin d'année pour nos adhérents 
avec remise des lots ?

Frank PEIFFER répond que nous devons être prudent sur les dépenses et cela va dépendre de notre
activités d'octobre et novembre 2021. Nous reposerons la question à la prochaine réunion qui aura 
lieu en décembre 2021.

_ Frank PEIFFER demande que les SNG commence à 20h00 au lieu de 20h30 afin que cela ne 
finisse pas trop tard ?

Dimitri LANDELLE répond que c'est possible mais on réduit l'entrée tardive de cette manche, 
l'ensemble du conseil d'administration est d'accord de commencer à 20h00 à l'unanimité.

_ Frank PEIFFER demande qu'il y est une meilleur visibilité sur le site pour les membres du 
conseil d'administration afin de mieux s'organiser pour les manches du vendredis ?

Dimitri LANDELLE répond qu'il va se pencher sur cette demande car c'est complètement 
réalisable e sera fait dans les plus bref délais.

_ Cyrille LABORDE demande de rajouter une fenêtre sur le site de l'association pour le CNEC 
afin que les adhérents puissent s'inscrire s'ils le souhaitent ?

Dimitri LANDELLE repond que se sera fait dans les plus bref délais.

Le conseil d'administration décide à l'unanimité que Cyrille LABORDE sera Capitaine de l'équipe 
CNEC et Dimitri LANDELLE comme suppléant.

Franck FORRAND demande si nous devons continuer à louer une machine à bière pour le 
monsterstack et le conseil d'administration décide à l'unanimité de plus louer ce matériel.

Franck FORRND demande si les membres du conseil,d'administration ont d'autres questions mais 
aucune question n'ait prononcé.



L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 21h45.

Président de séance Secrétaire de 
séance

Franck FORRAND Christian
VERGNAULT


